

«Aplec de St. Baldiri»—El próximo domingo, día 20, se celebrará el tradicional «aplec de St. Baldiri» La parte musical del mismo correrá a cargo del conjunto «Florida» de Calonge. Para mayor comodidad de los romeros, se celebrará una Misa en nuestra Iglesia Parroquial a las 5'30 para poder salir a las 6 desde la Plaza del Monasterio.

Fiesta Mayor de Cassá de la Selva.—Para asistir a los festejos de la Fiesta Mayor de Cassá de la Selva (Concurso de sardanistas, futbol y bailes) el domingo, 20 de Mayo, el Ferrocarril ha dispuesto un tren extraordinario que saldrá de San Feliu a las 15'10 y otro que saldrá de Cassá para S. Feliu a las 3'50 de la madrugada, del lunes.

Aplazamiento.—Por causas imprevistas surgidas a última hora, ha sido aplazada para una fecha del próximo Junio, la excursión a Nuria que el «Montclar» tenía anunciada para los días de la pasada Pascua.

Nombramiento.—Ha sido nombrado Pendonista para la Procesión del Corpus del presente año, el distinguido guixolense D. José Maruny Estrada. Le felicitamos cordialmente por tan alta distinción.

En acción de gracias.—El pasado día 30 de Abril se celebró en la Capilla del Hospital Municipal, una misa que la Junta de este benéfico establecimiento ofreció a favor del buen factor anónimo que dió una elevada cantidad. Asistió la Junta en pleno.

Preparativos.—La Corporación Municipal está preparando el programa de los festejos para la próxima temporada veraniega y con este fin, pide la colaboración a los industriales y comerciantes afectados por el turismo.

La Feria de Barcelona.—Esta semana hemos tenido ocasión de ver unos magníficos carte-

les anunciadores de la XIX Feria Oficial e Internacional de Muestras de Barcelona, que como en años anteriores tendrá lugar durante los días 10 al 30 del próximo Junio.

Necrológicas.—En Madrid y en el hospital Militar de Carabanchel, falleció el día 22 de Marzo a consecuencia del accidente sufrido en la carretera de Tetuán a Ceuta, D. Sebastián Pardini Piñol, Coronel Jefe del Grupo de Regulares de Tetuán de Caballería número uno, hermano político de nuestro particular amigo D. Joaquín Parejo, Jefe de la Policía de esta Ciudad. Reciban nuestro más sentido pésame.

—Después de penosa enfermedad, ha fallecido en esta ciudad el conocido industrial D. José Jacomet Quintana, persona que gozaba de la general simpatía y cuyo nombre se halla inscrito en la meritoria lista de nuestro teatro amateur Reciban sus deudos testimonio de nuestra más sentida condolencia.

Cambio de horario.—Desde el pasado martes, el coche de Servicio de Transporte por Carretera de la Cía. del Ferrocarril de esta ciudad a Gerona tiene establecido el horario de verano, con el que la salida de esta ciudad se da a las 8 horas, en lugar de las 8'30.

Visita.—El jueves de la pasada semana tuvimos el gusto de saludar al Excmo. Sr. Marqués

de Santa Maria del Villar, gran amigo y propagandista de la Costa Brava, quien en compañía de Don Juan Margarit, Arquitecto de Regiones Devastadas, visitó nuestra ciudad.

Coral.—El pasado domingo de Pascua visitó nuestra ciudad la Agrupación Coral de Malgrat «La Barretina», cumplimentando a nuestras Autoridades municipales y siendo agasajados en la forma de costumbre.

Fiesta de las Espigas—Se celebró en los días de la pasada Pascua en Bañolas, asistiendo a la misma una representación de la Sección Adoradora Nocturna de esta ciudad.

Distinción.—Nuestro buen amigo D. José M^a Viader ha sido designado por el Gremio Sindical de Artes Gráficas para integrar la representación española que próximamente se trasladará a Düsseldorf (Alemania) para asistir a la inauguración de la «Bugra» o Exposición de Artes Gráficas.

Noticias del I.E.G.—Hoy, jueves, a las 10 de la noche, el Consejo Directivo del Instituto se reúne en Sesión Plenaria para estudiar el nuevo programa de actos a realizar en los próximos meses, actos que, según nuestros informes, serán de gran importancia dentro del movimiento cultural que viene patrocinando dicha entidad.

—El pasado lunes quedó cerrada la Exposición del Libro Guixolense, habiéndose depasado la cifra de cuatro mil visitantes, verdadero récord de asistencias de esta clase de manifestaciones.

relieve de la SEMANA

Agasajo a los actores del festival de la pasada Fiesta del Libro

El pasado jueves, el Instituto de Estudios Guixolenses obsequió en los Salones del Hotel Murlá a los actores que tomaron parte en el festival del Día del Libro.

Dicha fiesta, que transcurrió dentro del mayor entusiasmo y camaradería, se vió gratamente amenizada por la agrupación coral que reunió el Mtro. Fontanella, así como por la espontánea actuación de otros actores que igualmente la realizaron.

El Secretario del Instituto, Sr. Puig, dió las gracias a todas las entidades colaboradoras, a sus componentes y demás particulares que aportaron desinteresadamente su concurso al festival que, exceptuando el saldo restante de su liquidación, obtuvo un éxito tan clamoroso.

—Otras e interesantes exposiciones prepara la entidad para el próximo verano, disponiendo ya del local que le ha facilitado el Ayuntamiento durante los meses de Junio a Septiembre.

Inspección—La pasada semana, el Sr. Jefe de Obras Públicas de Gerona estuvo inspeccionando las obras de reparación de la Carretera de esta ciudad a Tossa, habiendo rehusado, según nuestros informes, buena parte de la piedra preparada.

Religiosas.—El próximo domingo, a las 6 de la mañana, saldrá de la Parroquia el Rosario de la Aurora como solemne conclusión de las devociones del Mes de Mayo.

Turismo.—Entre los visitantes que por estos días recorrieron la Costa Brava, anotamos la llegada de los Duques Otto de Bar, de Austria, hospedados en el Hostal de la Gavina de S'Agaró.

Los Juegos Florales de Molins de Rey

Con la colaboración del Magco. Ayuntamiento de la villa y demás Entidades, se anuncia para el próximo día 17 de junio la celebración de este importante Certamen conmemorativo de las Bodas de Plata de Estudio de Arte Dramático, con el que el teatro amateur guixolense se siente ligado por tan honda como cordial simpatía.

Los premios a conceder importan la bonita suma de ptas. 16 500 habiendo sido designado Mantenedor de la Fiesta el Excmo. Sr. Don Joaquin Buxó de Abaigar, Presidente de la Diputación de Barcelona.

Integran el Jurado Calificador los señores Amigó, Cariteu, Janés, Juliá, López Picó, Permanyer, Puiggari, Saltor, Tort y el Canónigo Montserrat. Las Bases para dicho Certamen, pueden ser consultadas en nuestra ciudad en el domicilio del Sr. Escriba, que es quien nos facilita la anterior información.

Joaquin Segura en las páginas de ANCORA

El ganador del Concurso Literario de la pasada Fiesta del Libro, comparecerá la próxima semana a estas páginas contestando unas preguntas que le ha formulado nuestro querido redactor José Vallverdú.

III Homenaje a la Vejez

Nuestra ciudad, que supo ofrecer un digno y espléndido II Homenaje a la Vejez, se dispone a tributar, el día 1 de Julio, un nuevo homenaje de cariño, admiración y respeto a la Ancianidad y superar, si cabe, los límites que el año pasado se alcanzaron.

A este efecto, el Patronato Local invita a todos los ancianos de edad superior a los 79 años que deseen participar en el III Homenaje a la Vejez, se personen en la Alcaldía para su inscripción en el mismo, todos los días de 12 a 1 de la mañana.

El Patronato Local de la Vejez



Reunión de la Comisión Permanente

El pasado día 11 de Mayo se reunió la Comisión Permanente, tratando los siguientes asuntos:

Con cargo al Presupuesto extraordinario núm. 1, se acuerda la aprobación de la factura de 1.230'80 ptas. de la Cía. de Electricidad por varios trabajos que se detallan.

De la Casa Carandini se lee la carta agradeciendo la atención que se dispensó a su representante Sr. Fort en su reciente viaje a ésta para propaganda de las obras que acomete dicha casa, quedando enterados de ella los Sres. Concejales, Tenientes de Alcalde que integran la Permanente.

A la solicitud que eleva Doña Dolores Calle Bou, que denuncia el estado ruinoso de su edificio urbano, denominado Casa PIU de la Avda. del Cementerio sin n/., a los efectos de exención de responsabilidad en caso de que ocurra algún accidente a los inquilinos, se acuerda que el Sr. Alcalde encargue al Capataz de la Brigada Municipal gire una visita de inspección a dicho inmueble.

Por unanimidad y en vista de los expedientes instruidos sobre petición de autorización de obras en el que han sido oídos el Sr. Arquitecto asesor municipal y ha dictaminado la Comisión M. de Fomento, se acuerda conceder las autorizaciones solicitadas a D. Juan Puig Admetller para que en el núm. 11 de la Calle de S. Lorenzo pueda ensanchar la puerta con destino a garaje y a D. José Heu Vidal para que pueda aumentar la altura de la puerta en el almacén de la casa calle Concepción núm. 29.

A continuación, previo el examen deteni-

do de cada una de las partidas y asientos de los libros correspondientes, se acuerda la aprobación de las cuentas de Depositaria del primer trimestre del presente ejercicio presentadas por D. José Bordas Samada, Depositario municipal de fondos.

Asimismo se acuerda encargar a un marmolista la grabación en unas piedras de mármol que posee el Ayuntamiento, de las correspondientes que deberán colocarse para indicar el nuevo nombre de la Calle May, o sea Calle de S. Antonio M.^a Claret.

Seguidamente se autoriza al Sr. Alcalde para que en nombre del Ayuntamiento gestione de la Cía. de Gas de ésta, una solución al problema que crea la evacuación de los residuos de subproductos y aguas sucias de la fábrica del gas, en la Carretera de Palamós y que tantos perjuicios económicos irroga al Erario municipal.

El Sr. Alcalde informa a los Sres. reunidos de la visita que le ha hecho una representación de la Junta del Club de Futbol local, para darle cuenta de los festejos que ha organizado dicho Club deportivo a celebrar el próximo domingo con motivo de haber obtenido el título de Campeón de la Primera Categoría Regional B, invitando al Sr. Alcalde a los actos proyectados, acordándose por unanimidad obsequiar con un vino de honor a jugadores y dirigentes del Club, delegando en el Teniente de Alcalde Sr. Clavaguera la representación de la Alcaldía a los referidos festejos, por tener que ausentarse el titular de la misma.

MONTCLAR

Carnet del Excursionista

Domingo día 20.— Excursión al «Aplec de Sant Baldiri.»

Salida 6 horas. Plaza del Monasterio.

Vocal: Juan Virgili

Farmacia de turno

El próximo domingo prestará el servicio de turno, la farmacia Ruscalleda.

Movimiento del Puerto

Durante la pasada semana anclaron en este puerto los siguientes buques:

Motoveleio «MONTJOY» procedente de Alicante y destinado a Palamós. Motonaves «URGULL» y «MARIA ANTONIETA» proceden de Algeciras y destinados a Barcelona.